



学校だより
【3月6日号】

学校の様子② 6年生を送る会 No.2

5年生にとっては、初めて全校を動かす、大きな会を企画・運営するものでした。準備、練習等大変だったと思います。3月は、5年生にとってリーダーを引き継ぐ大切な月です。みんなで協力して素晴らしい第1歩を踏み出すことができました。これから1年間続けてこそ本物です。今年の6年生のように下級生から慕われ、先生方から信頼され、地域の方々から愛されるリーダーになってください。期待しています。



5年 ‘プレゼントショー 劇’



6年生からは各学年に向けたお礼の出し物を6年生の先生方も一緒にプレゼントしてもらいました。みんな大喜びでした。

6年生から

教職員からはレミオロメンの3月9日を合唱しました。それぞれの立場で相手のことを大切に思う気持ちを形にした心温まる素晴らしい会を総社小学校みんなで作り上げることができました。

なぜこんなに5年生を中心に下級生たちが一生懸命になったのでしょうか？

それは、6年生がいつも一生懸命だったからです。

6年生が下級生に優しくあったからです。

6年生が何事にもひたむきたからです。



引継ぎ

そして、何より総社小学校のリーダーとして全力で一年間がんばりぬいたからです。

“ありがとう6年生”このすてきなリーダーを引き継ぐべく新リーダーの5年生も素晴らしい姿を見せてくれました。今日からは“与えられる側から与える側へ”です。どんなリーダーになるのかとても楽しみです。まちがいなく総社小学校が誇るリーダーになってくれるものと期待しています。“ありがとう”がたくさん聞けた素晴らしい会になりました。

